

KOMANDAN

Kenal Pamit Kapolres, Pemko Payakumbuh Yakin Sinergitas Terjalin Lebih Kuat

Linda Sari - PAYAKUMBUH.KOMANDAN.OR.ID

Jul 9, 2024 - 21:14



Kapolres Payakumbuh AKBP Ricky Ricardo yang menggantikan Ibuk AKBP Wahyuni Sri Lestari yang menjabat Irbid Itwasda Polda Jateng

Payakumbuh - Pemerintah Kota (Pemko) Payakumbuh meyakini sinergitas antara pemerintah daerah bersama Polres Payakumbuh akan tetap terjalin dengan baik dan lebih kuat di bawah pimpinan AKBP Ricky Ricardo.

Hal tersebut diungkapkan Pj Wali Kota Payakumbuh diwakili Sekda Rida Ananda saat pelaksanaan Kenal Pamit Kapolres Payakumbuh di Mapolres Payakumbuh, Selasa (09/07/2024).

"Selamat datang untuk Bapak Kapolres Payakumbuh AKBP Ricky Ricardo yang menggantikan Ibuk AKBP Wahyuni Sri Lestari yang menjabat Irbid Itwasda Polda Jateng. InsyaAllah sinergitas yang baik akan tetap berjalan dengan Kapolres yang baru," kata Rida.

Hadir dalam kegiatan Kenal Pamit tersebut Sekda Kabupaten Herman Azmar, Pj Ketua TP-PKK Chece Rida, unsur Forkopimda Kota Payakumbuh, Kepala OPD se-Kota Payakumbuh, dan pejabat utama Polres Payakumbuh.

Pada kesempatan itu, Rida menyampaikan ucapan terima kasih kepada AKBP Wahyuni Sri Lestari yang selama ini telah melaksanakan perannya sesuai dengan tugas dan fungsi Polri yang presisi.

"Dan apresiasi yang setinggi tingginya atas hubungan komunikasinya yang telah terjalin baik selama ini dengan pemerintah daerah Kota Payakumbuh maupun dengan unsur Forkopimda Payakumbuh," ujarnya.

Ia mengatakan atas dukungan dan dedikasi serta kinerja yang luar biasa oleh ibuk kapolres beserta jajaran, maka Pemko Payakumbuh memberikan penghargaan Harkabtibmas dan apresiasi atas Penyelenggaraan Pemilu serentak 2024 yang aman dan damai di Kota Payakumbuh.

Kemudian buat bapak AKBP Ricky Ricardo, selaku kapolres payakumbuh yang baru, Pemerintah dan Masyarakat Kota Payakumbuh mengucapkan selamat datang dan semoga betah di Kota Payakumbuh The City of Randang.

"Kami yakin bapak kapolres yang baru akan dapat membawa warna tersendiri, motivasi baru dan tentunya perubahan yang lebih baik lagi. Banyak hal hal yang baik yang selama ini telah dilaksanakan menurut kami perlu dipertahankan dan terus ditingkatkan," katanya.

Dia berharap Kapolres yang baru untuk terus dapat mewujudkan kondisi yang aman dan damai terutama untuk terus menciptakan Harkamtibmas yang kondusif, terutama menjelang Pilkada Serentak 2024 di Kota Payakumbuh.

"kami mengharapkan Kapolres Payakumbuh untuk berkenan senantiasa menjalin komunikasi dengan baik bersama Forkopimda, Jajaran Pemerintah Saerah , dan instansi lainnya, supaya bisa berkoordinasi dalam melayani masyarakat Kota Payakumbuh secara maksimal serta bersama mengawal pembangunan daerah," ungkapnya.

Sementara Kapolres Payakumbuh AKBP Ricky Ricardo mengatakan ucapan terimakasih kepada AKBP Wahyuni Sri Lestari yang telah membawa banyak hal positif yang dilakukan selama memimpin dan membawa Polres apayakumbuh lebih baik.

"Kami mengimbau dan mengajak untuk melanjutkan yang baik-baik dari apa yang diwariskan dan kami akan membawa inovasi dalam memberikan pelayanan

kepada masyarakat," kata Alumni Akpol 2004 tersebut.

Ia mengatakan bahwa hubungan yang selama ini terjalin baik antara pemerintah daerah dan Forkopimda agar sama-sama dapat diteruskan dan diharapkan dapat meningkat.

"Kami mohon bantuan dari seluruh pihak baik dari pemerintah daerah, unsur Forkopimda dan masyarakat," ujarnya.

Sementara AKBP Wahyuni Sri Lestari mengatakan ucapan terimakasih kepada seluruh pihak yang telah mendukung kerja-kerjanya selama memimpin Polres Payakumbuh.

"Kurang lebih satu setengah tahun dinas di Polres Payakumbuh. Saya merasa nyaman di Payakumbuh karena kekompakan dari kepala daerah dan unsur Forkopimda. Kami memohon maaf atas segala kesalahan yang ada," ungkapnya. (**).